



## Se registra un ríspido debate por presupuesto 2024 en San Lázaro



( FERNANDO DAMIÁN ).- Entre cuestionamientos y un ríspido debate, el pleno de la Cámara de Diputados avanza en la discusión del Presupuesto de Egresos 2024. El principal punto de debate: la falta de recursos para un fondo de reconstrucción en Acapulco, toda vez que el dictamen hasta el momento no contiene ni un solo peso para esta causa; sin embargo, existe el ofrecimiento de Morena de asignar recursos adicionales al puerto guerrerense. En tanto, el presupuesto se estaría votando, en lo general, en una hora aproximadamente; no

obstante, recordar que el desahogo en lo particular tiene más de dos mi reservas hasta ahora registradas, lo que prolongaría sesiones maratónicas entre martes y miércoles para dejarlo totalmente consumado la madrugada del jueves.

<https://photos.onedrive.com/share/BE992B33844BAA!1051?cid=BE992B33844BAA&resId=BE992B33844BAA!1051&authkey=!AD6E4p64KtBUDwI&ithint=video&e=fgljcd>